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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.05.2021 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

mit Hinblick auf die Beteiligungsmöglichkeiten bei der EVAG bitte ich um die Beantwortung der 

folgenden Anfrage:  

 

1. Warum wurde der Fahrgastbeirat abgeschafft? 

2. Welche Beteiligungsmöglichkeiten für die Interessen der Fahrgäste gibt es im Moment 

bzw. sind in Planung? 

 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

 

31.05.2021, gez. i. A. xxxxxx 

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion Mehrwertstadt Erfurt, Herr 

Perdelwitz 
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